
【一般質問】　第283回（令和2年6月）加西市議会定例会発言通告一覧表

１． 加西病院の現状と今後について

　① 新型コロナウイルス感染症対策の現状について
　② 新型コロナウイルス感染症対策の今後の方針について
　③ 医療従事者の感染防止装備について
　④ 新型コロナに関する加西病院の収支への影響について
　⑤ 加西病院の建て替えについて

２． 加西市の教育の現状及び今後について

　① 小中学校の教育の現状について
　② 小中学校の今後の教育の方針について
　③ 読書について
　④ オンラインでの英語教育について

３． その他の新型コロナウイルス感染症関連の加西市の現状及び今後について

　① 現状の新型コロナウイルス感染症対策について
　② 今後の新型コロナウイルス感染症対策について
　③ 商工農業者及び生活困窮者への支援について
　④ 新型コロナウイルス感染症対策基金について

１． 北条鉄道について

　① 交差施設（行き違い設備）の完了時期は
　② 粟生駅での接続について
　③ 法華口駅の構造（屋根、景観、ホーム）について
　④ 収益状況（現状と見通し）について
　⑤ 副社長、取締役（ガバナンス、人事）について

２． 危機管理について

　① 病院の新型コロナウイルス感染症対応について
　② 避難所について（新型コロナウイルス関連・スポットクーラー）

３． 鶉野飛行場について

　① 地域活性化拠点施設について
　② 慰霊のあり方について
　③ 九七式艦上攻撃機の製作について
　④ コックピットの使い道について
　⑤ 紫電改について

４． 加西インター産業団地造成工事等の工事追加について

　① 土搬入の経緯について
　② 落札率による追加ではなく、追加工事で対応
　③ 地盤改良について
　④ 市の技術設計の件

質　問　内　容
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【一般質問】　第283回（令和2年6月）加西市議会定例会発言通告一覧表

質　問　内　容
質　問　者
（全11名）

１． 通学道の安全整備について

　① 整備状況の現状について
　② 通学道の草刈りについて（県道、市道）

２． 農業問題について

　① 減反制度の廃止後の加西市の現状
　② 営農組合における農地管理料金は
　③ 新規就農者の現状について（後継者の問題も踏まえて）
　④ 山田錦の生産確保状況について
　⑤ 獣害の対策について

１． 新型コロナウイルス感染症に対する加西市独自施策の状況について

　① 小学校等の臨時休業に伴う生活困窮世帯給付金の支給状況
　② 小規模事業者経営持続支援金の支給状況

２． 災害時避難所運営と新型コロナウイルス感染症対策について

　① 避難所の３密回避策など環境整備計画
　② 避難所での障がい者・高齢者・外国人への配慮
　③ 災害用マスク・消毒用品などの備蓄計画

３． 加西病院の新型コロナウイルス感染症の影響と今後について

　① 新型コロナウイルス感染症による病院経営への影響
　② 病院職員の感染防止対策
　③ 発熱外来の運営状況
　④ 第２波新型コロナウイルス感染症発生などへの今後の対策

４． 第２期加西市地域創生戦略について

　① 第１期加西市地域創生戦略の達成率評価
　② 第２期加西市地域創生戦略策定に関する市民の声
　③ 第２期地域創生戦略の基本方針と最重要施策

１． 加西病院について

　① 収支状況と一時借入金について
　② 神戸大学の意向について
　③ 北播磨総合医療センターとの協定書について
　④ 新病院建設基本計画と市民委員会について

２． 今年度の財政運営について

　① 税収見込みについて
　② 予算の組み替えについて
　③ 基金について
　④ 大型事業について

13番
衣笠利則

5番
深田照明

11番
深田真史

2 / 5



【一般質問】　第283回（令和2年6月）加西市議会定例会発言通告一覧表

質　問　内　容
質　問　者
（全11名）

１． 加西市役所の令和２年度の体制について

　① ３人の理事の設置について
　② 副市長のこの1年について
　③ 新型コロナウイルスの影響・対応について

２． 小・中学校について

　① 授業予定について
　② 体育など教室外での活動について
　③ 中学校の部活動について
　④ 学童保育について

３． こども園について

　① ５月末までの登園自粛の状況について
　② これからの行事予定について

４． 加西インター産業団地について

　① １－１工区の状況について
　② 安全対策について
　③ 新型コロナウイルスの影響について

５． 特別定額給付金給付事業について

　① 進捗状況について
　② 申請書の不備について
　③ 未申請者への対応について

１． 新型コロナウィルス感染症対策の商工振興について

　① 加西市小規模事業者経営持続支援金の状況と今後の見通しについて
　② 融資保証料負担の状況について

２． 公共交通について

　① 新型コロナウィルス感染症の対策や影響について
　② 地域主体型交通の現状について（特に宇仁地区）

３． 加西市総合支援アプリについて

　① アプリの運用と利用の状況について
　② ランニングコストと保守について
　③ 今後について（利用促進・連携など）
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【一般質問】　第283回（令和2年6月）加西市議会定例会発言通告一覧表

質　問　内　容
質　問　者
（全11名）

１． 定住自立圏形成推進に基づく事業について

　① 定住自立圏形成の意味と目的
　② 定住自立圏形成に基づく主な各事業について
　③ 主な各事業の工夫

２． 登校、登園再開後の状況について

　① 給食に対してのコロナ対策
　② 児童、園児の様子について

３． 東高室地区地区整備計画について

　① 東高室地区地区整備計画の課題
　② 整備計画の近況
　③ 現在の取り組みについて

１． 新型コロナ経済対策二次補正予算について

　① 新たな給付、補償の内容について
　② 臨時交付金について
　③ 独自支援について（妊産婦支援、学校給食費）

２． 防災計画について

　① 今後の見直しについて
　② 避難所における新型コロナウイルス感染症対応

３． 国営加古川西部土地改良事業について

　① 完成直後からの受益地の状況について
　② 受益地の制限について

４． 道路・都市整備について

　① 市道維持管理について
　② 県道下滝野市川線、野上滝野線改良について
　③ 鶉野飛行場跡地周辺整備事業について

５． 学校の再開に関連して

　① 感染症予防の対応等について
　② 教育課程の課題について（人員）
　③ 子供や保護者へのケア支援

６． 加西病院建設基本計画について

　① 2025年地域医療構想について
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【一般質問】　第283回（令和2年6月）加西市議会定例会発言通告一覧表

質　問　内　容
質　問　者
（全11名）

１． 新型コロナウイルスの感染拡大における影響について

　① 福祉事業と市内の社会福祉施設の状況と今後
　② タイムケア事業と放課後等デイサービスの状況と今後

２． 加西市みんなで支え合う新型コロナウイルス感染症対策基金について

　① 寄附状況について
　② 基金や寄附の運用適正について
　③ 今後の対応について

３． 新型コロナウイルスを想定した「新しい生活様式」に合わせた各種事業対
策について

　① 各種計画の見直しの有無と見直す場合のスケジュール
　② 人や社会や地域の繋がりが中心である政策や事業の今後の方針転換について

４． 事業見直しについて

　① 事業見直しについての現況と今後の予定
　② 事業見直しに沿った組織改編について
　③ コロナ共存時代に向けての当面の予算方針について

１． 新型コロナウイルスの対策について

　① 新型コロナウイルス対策にかけている費用について
　② 今後の財源確保について

２． オンライン化による産業の活性化について

　① 国・県によるオンライン事業支援
　② 市内事業者のオンライン活用について
　③ 市によるオンライン事業支援

３． SDGsの取り組みについて

　① 市のSDGsへの取り組みは
　② SDGsの認知と理解について
　③ 啓発、周知等の活動について
　④ 持続可能な社会の作り手の育成について

４． 地域おこし協力隊制度について

　① 導入の目的について
　② 効果について
　③ 今後の協力隊受け入れ計画と方向性について
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